

El Learning Link

Boletín para padres y familias

Viernes, 3 de mayo de 2024

El **Learning Link** es el boletín quincenal de Mapleton para las familias. ¿Tiene alguna idea o sugerencia para nuestro próximo número? ¡Nos encantaría conocer su opinión! Envíe un correo electrónico a communications@mapleton.us.

En este número:

- ¡Queremos su opinión! Encuesta de experiencia 2023-24
- Semana de agradecimiento al maestro y al personal
- Homenaje a la superintendente Charlotte Ciancio
- El sitio de Anythink York Street cierra en mayo
- Graduación 2024
- Noche Mapleton en Skyzone
- Programa EBT de verano
- ¡Mapleton está contratando!

Noticias de Las Escuelas Públicas de Mapleton

2023-2024 Encuesta sobre la experiencia del personal, estudiantes y padres/tutores - ¡valoramos sus comentarios!

Las Escuelas Públicas de Mapleton están dedicadas a crear una experiencia positiva para todos a quienes servimos. Nuestros socios en Studer Education le están proporcionando una oportunidad para que comparta su opinión de forma anónima utilizando el enlace de abajo.

Esta encuesta es su oportunidad para decirnos lo que estamos haciendo bien y lo que tenemos que trabajar para asegurar que sus hijos alcancen sus sueños. Los resultados de esta encuesta se utilizarán para elaborar estrategias, procedimientos y/o programas que mejoren las experiencias y los resultados de los estudiantes.

La encuesta estará abierta hasta el **viernes 10 de mayo**. Por favor, tómese unos minutos para completar la encuesta que esté alineada con su papel en el distrito. Gracias por su compromiso con Las Escuelas Públicas de Mapleton.



Encuesta sobre la experiencia de los padres/tutores

Encuesta sobre la experiencia de los estudiantes

Teacher and Staff Appreciation Week

Las Escuelas Públicas de Mapleton se unen a los distritos escolares de todo el país para reconocer la **semana del 6 al 10 de mayo como la Semana de Agradecimiento a los Maestros y al Personal**.

La Junta de Educación emitió una proclamación animando a todos a observar la semana dedicando tiempo a reconocer y agradecer el impacto que los educadores y el personal del distrito tienen en nuestras vidas.

Celebre a los maestros y al personal irremplazables de Mapleton enviándonos un breve párrafo, un vídeo o una foto del miembro del personal irremplazable de su vida. Presentaremos estos mensajes de aprecio y gratitud en nuestro sitio web, en nuestros boletines y en las redes sociales durante todo el mes de mayo. Envíe sus notas de gratitud a communications@mapleton.us.

¡Nomine al próximo maestro del año!

¿Conoce a un maestro de salón K-12 excepcionalmente dedicado, conocedor y hábil? ¡Nomínelo para que sea el próximo Maestro del Año de Colorado! Cualquiera - estudiantes, familiares o miembros de la comunidad, incluso compañeros profesores - puede nominar a un maestro increíble en su vida para que presente su candidatura.

[Rellene esta breve encuesta en línea](#) con algunos datos básicos sobre el educador al que nombra para este premio. Una vez nominado el maestro, se le enviará una notificación y se le invitará a presentar su candidatura. El plazo de nominación finaliza el martes 28 de mayo.



Mapleton Public Schools

¡Únase a nosotros!

¡Únase a nosotros para decir "Hasta luego" a la superintendente Charlotte Ciancio! Se servirán refrescos, se compartirán grandes recuerdos, ¡y se celebrarán las diferentes épocas! ¡Esperamos verle allí!

Jueves

30 de mayo

2:30-4:30 p.m.



en el Centro de Artes de Mapleton ("MAC")
7480 Broadway, Bldg 4, Denver, CO 80221

Ayúdenos a decir "hasta luego" al Superintendente Ciancio

Después de servir como Superintendente de las Escuelas Públicas de Mapleton durante casi 24 años, la Superintendente Charlotte Ciancio se jubila. Acompáñenos en un evento comunitario especial para celebrar su tiempo, su trabajo y su legado en Mapleton. ¡Todos están invitados!

El sitio de Anythink York cerrará el viernes 17 de mayo

Anythink York Street cerrará permanentemente a las 5 p.m. del viernes 17 de mayo. Esto significa que después del viernes 17 de mayo, los estudiantes, el personal y los miembros de la comunidad ya no podrán visitar la Biblioteca Anythink en el Campus Skyview y el edificio estará cerrado.

La sucursal de Anythink en York Street cerrará sus puertas y se trasladará a su nueva ubicación, 2211 Eppinger Blvd - a sólo cuatro manzanas al norte del Campus Skyview. Está previsto que el nuevo edificio de Anythink abra sus puertas en octubre de 2024.

Se anima a las familias a visitar el servicio temporal de bibliobús a partir del martes 4 de junio:

Lugar: Thornton Community Park -2300 Thornton Pkwy (aparcamiento norte frente a la estación de bomberos 1)

Días/Horas: Martes, 1-5 p.m., y jueves, 9 a.m.-1 p.m.

Si su hijo actualmente va a Anythink York Street después de la escuela, esto ya no será una opción después del viernes 17 de mayo. Por favor, haga planes para asegurarse de que su hijo sea recogido de la escuela justo después de la campana. No hay cuidado o supervisión después de la escuela en el campus de Skyview una vez que la escuela se libera para el día. Por su seguridad, no se permite que los estudiantes esperen a sus amigos o hermanos en otro edificio de la escuela o en otra zona del campus de Skyview. Si tiene preguntas o inquietudes, hable con el director de su escuela.



Graduación 2024

El sábado 18 de mayo, ¡todos están invitados a ayudarnos a celebrar nuestra sobresaliente Clase de 2024! La graduación comienza a las 10 de la mañana en el estadio DiTirro del campus Skyview.

Los detalles del evento, incluido el aparcamiento, las actualizaciones meteorológicas y un enlace a la retransmisión en directo del evento están disponibles en el [sitio web de Mapleton](#).

Información sobre la decoración del birrete de graduación ("Motarboard")

Los graduados **podrán** decorar la parte superior de sus birretes (birretes). La decoración de los birretes es opcional, y está perfectamente bien que los estudiantes no decoren sus birretes.

[Obtenga más información sobre lo que se debe y no se debe hacer con las decoraciones de los birretes.](#)

Conozca a la Clase de 2024

Este mes compartiremos historias sobre nuestros increíbles Estudiantes de último año. ¡Visite nuestro [sitio web](#) para conocer a nuestros graduados!

Noche de Mapleton en Skyzone

¡Los embajadores de los estudiantes de primer año de Mapleton se complacen en anunciar la primera **Noche Mapleton en Sky Zone!** Todos los **estudiantes actuales de la escuela secundaria** Mapleton están invitados a unirse a nosotros el **martes, 7 de mayo de 7-9 p.m.** para una noche **GRATIS** de diversión trampolín.



Los detalles:

- El evento está limitado a los 200 primeros participantes en llegar.
- Los estudiantes deben organizar su propio transporte.
- Todos los participantes deben firmar la renuncia que está disponible en el sitio web de Sky Zone.
- Los embajadores de primer año venderán aperitivos y otras cosas en el evento.
- Póngase en contacto con Hannah Drager(dragerh@mapleton.us) o Kathryn Condon(condonk@mapleton.us) si tiene alguna pregunta.



Mapleton Sky Zone Night Flyer.pdf

[Download](#)

106.1 KB

Programa de transferencia electrónica de beneficios en verano (S-EBT)

El EBT de verano ayuda a las familias a comprar alimentos durante los meses de verano. Si reúne los requisitos, recibirá \$40 por niño por cada mes que no haya escuela. Esto supone hasta \$120 por niño. Recibirá por correo una tarjeta precargada con dinero.

Usted es elegible si...

- Ya participa en SNAP, TANF o Medicaid
- Su hijo asiste a una escuela que ofrece el programa nacional de almuerzos o desayunos escolares, y usted reúne los requisitos en función de sus ingresos.

¿Cómo puede recibir los beneficios?

- Asegúrese de que su escuela tiene archivado el formulario de beneficios de comidas o la solicitud de ingresos familiares.
- Asegúrese de que su escuela dispone de su dirección actual y de los datos de sus padres o tutores.

Su familia calificará automáticamente si participa en SNAP, TANF o Medicaid. Las tarjetas EBT serán enviadas por correo por el Departamento de Servicios Humanos de Colorado. Para más

información sobre la elegibilidad de los estudiantes y preguntas comunes, visite la [página web del Departamento de Servicios Humanos de Colorado](#).

¡Mapleton está contratando!

Las Escuelas Públicas de Mapleton (Distrito 1 del Condado de Adams) se dedican a atraer y retener maestros, administradores y personal de apoyo de alta calidad y se comprometen a proporcionar programas de desarrollo profesional centrados y paquetes de compensación competitivos a sus empleados.

Consulte nuestra [página de Empleo](#) para obtener una lista completa de las oportunidades de trabajo actuales en las Escuelas Públicas de Mapleton.

Enlaces útiles

[Calendarios escolares](#)

[¿Qué hay para comer?](#)

[Trabajar en Mapleton](#)

Próximos eventos

Lunes, 13 de mayo - Día colaborativo (No hay escuela para los estudiantes)

Sábado, Mayo 18 - Graduación, ¡Clase de 2024!

Lunes, 27 de mayo - Día de los Caídos (Distrito Cerrado)

Jueves, 30 de mayo - ¡Último día de escuela! (2 horas de salida temprana, todas las escuelas)



Quiénes somos

Las Escuelas Públicas de Mapleton son un distrito escolar público con acreditación internacional situado en la zona de Thornton/North Denver, en el condado no incorporado de Adams. Estamos comprometidos a elevar las expectativas, proporcionar opciones para el aprendizaje y eliminar los obstáculos para todos los estudiantes, de modo que podamos garantizar que todos los estudiantes alcancen sus sueños y contribuyan con entusiasmo a

su comunidad, país y mundo.

Correo electrónico: communications@mapleton.us

Sitio web: www.mapleton.us

Dirección: [7350 Broadway, Denver, CO, USA](#)

Número de teléfono: [303-853-1000](tel:303-853-1000)

Facebook: <https://www.facebook.com/MapletonPublicSchools/>

Twitter: [@MapletonSchools](https://twitter.com/MapletonSchools)



Mapleton Public Schools

Mapleton is using Smore to create beautiful newsletters